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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO – CEPE, realizada 1 

em 08 de outubro de 2003. 2 

 3 

Aos oito dias do mes de outubro de dois mil e três, às oito horas e quarenta e cinco minutos, em 4 

uma sala provisória, no prédio da administração da Universidade Federal de Roraima, sob a 5 

presidência do Pró-Reitor de Graduação no exercício da Reitoria, Prof. Carlos Alberto de Sousa 6 

Cardoso, reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, em caráter extraordinário, para 7 

deliberar sobre os seguintes pontos de pauta: PRIMEIRO ITEM – Apreciação das atas dos dias 8 

vinte e oito de maio, onze e vinte e cinco de junho, trinta de julho, vinte de agosto e vinte e quatro 9 

de setembro de dois mil e três; SEGUNDO ITEM – Apresentação da  Fundação Ajuri, pelo seu 10 

Diretor Executivo, Sr. Benjamim Pereira de Melo Filho e TERCEIRO ITEM – Escolha de um 11 

representante do CEPE para compor a Comissão Consultiva para o processo de escolha do Reitor 12 

e Vice-Reitor. Iniciando, o Presidente solicitou à Secretária que fizesse a leitura da pauta e logo 13 

após submeteu-a à apreciação dos Conselheiros. O Prof. Vieira pediu esclarecimentos acerca do 14 

item que constou da pauta da reunião anterior, a apreciação do anteprojeto de resolução que 15 

estabelece normas para implementação de Programas de Pós-Graduação Stricto Sensu, e por não 16 

ter ocorrido a reunião o referido item deveria ter sido incluído nesta pauta. O Presidente pediu ao 17 

Prof. Gerson, que seria o relator da matéria, para prestar os esclarecimentos, e este informou que a 18 

data final para encaminhamento de trabalhos à CAPES era dia trinta de setembro próximo passado, 19 

e não tendo sido apresentado nenhum  trabalho e expirado o prazo, solicitou-se, à CAPES, 20 

prorrogação deste prazo e enquanto aguarda uma manifestação a matéria foi encaminhada à 21 

Procuradoria Jurídica para apreciação e oportunamente retornará à este Conselho. O Prof. 22 

Parmênio pediu a inversão da pauta, trazendo o terceiro item para primeiro lugar. O Presidente 23 

esclareceu que o Sr. Benjamim tem outros compromissos e terá que se ausentar logo, e pediu se 24 

mantivesse a mesma ordem para apreciação da pauta, o Prof. Parmênio acatou. A Profª Cátia 25 

questionou o prazo com que o material tem sido encaminhado aos Conselheiros, quando das 26 

convocações e o Presidente solicitou à Secretária que viabilizasse uma melhor forma de 27 

encaminhamento.  Antes de iniciar a apreciação da ordem do dia o Presidente esclareceu que esta 28 

reunião está sendo realizada neste local pelo motivo de que, este local foi disponibilizado 29 

recentemente e os Conselhos Superiores em virtude das reformas que estão sendo feitas no 30 

Campus Paricarana estão sem um local oficial para as reuniões, estaríamos tentando adequar este 31 

espaço para instalar o Salão de Reuniões e a Secretaria dos Conselhos, porém os Conselheiros 32 

poderiam se manifestar à respeito da questão, considerando que hoje estaríamos fazendo um 33 

experimento. O Prof. Vieira concordou com a possibilidade, porém, sugeriu que por ocasião de 34 

reuniões que demandassem um público maior estas fossem realizadas no auditório. O Prof. Mauro, 35 

diretor do CCBS em exercício, apresentou a questão da acústica, que nestas condições não está 36 

satisfatória. O Presidente esclareceu que tanto a acústica quanto a climatização ainda serão 37 

verificadas as possibilidades de melhoria, mas caso não se consiga um ambiente favorável as 38 

reuniões continuarão a ser realizadas no auditório. PRIMEIRO ITEM – Continuando, o Presidente 39 

submeteu à apreciação dos Conselheiros as atas dos dias vinte e oito de maio, onze de junho, vinte 40 

e cinco de junho, trinta de julho, vinte de agosto e vinte e quatro de setembro, todas do corrente 41 

ano. O Prof. Vieira criticou a demora no envio das atas para apreciação, que se torna difícil apreciar 42 

um documento depois de tanto tempo. O Presidente solicitou à Secretária que agilizasse a emissão 43 

das atas para melhor cumprimento dos prazos. Não havendo nenhuma outra manifestação as atas 44 

foram submetidas à votação, obtendo aprovação unânime. SEGUNDO ITEM – Em seguida, o 45 

Presidente fez a apresentação do Sr. Benjamim Pereira de Melo Filho, o Diretor Executivo da 46 

Fundação Ajuri de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Federal de Roraima, passando-lhe a 47 

palavra. O Sr. Benjamim cumprimentou à todos e informou que a Fundação está instalada em sede 48 
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provisória, na Rua Dom José Nepote, s/  nº, sala 05 - Bairro São Francisco,  nas instalações do 49 

Núcleo de Rádio e Televisão Universitário, e que se encontra em condições de atender a 50 

comunidade universitária. Questionado por alguns professores quanto à constituição da Fundação, 51 

o Sr. Benjamim informou que no âmbito municipal e estadual, já foram cumpridas todas as 52 

exigências legais e, portanto, já podem ser firmados convênios e contratos, inclusive a Fundação já 53 

firmou uma média de sete convênios. Porém, no âmbito federal ainda não foi feito o 54 

credenciamento junto ao MEC, pois está aguardando o Conselho Curador da Fundação referendar 55 

o balanço do ano 2002, que já foi aprovado pelo Conselho Fiscal, para fazer os encaminhamentos 56 

necessários. O Sr. Benjamim prestou ainda alguns esclarecimentos e colocou-se à disposição de 57 

todos. O Presidente agradeceu a presença do Diretor da Fundação, e apresentou neste momento a 58 

justificativa de ausência da Conselheira Profª Nádia que, por estar coordenando a Semana do EPIC 59 

e ENEX que está sendo realizada no auditório Prof. Alexandre Lima Borges, no Campus 60 

Paricarana, não pode comparecer à esta reunião e convida à todos para prestigiarem o evento. 61 

Continuando, o Presidente passou à apresentação do   TERCEIRO ITEM, que trata da escolha de 62 

um representante do CEPE, sendo um titular e um suplente, para compor a Comissão Consultiva 63 

para o processo de escolha de Reitor e Vice-Reitor da UFRR. A palavra foi aberta aos Conselheiros 64 

para manifestação e a Profª Ednalva sugeriu os nomes do Prof. Fábio Luiz Wankler, como titular, e 65 

da Profª Lucília Dias Pacobahyba, como suplente, os quais aceitaram a indicação. Não houve 66 

nenhuma outra manifestação e submetida à votação, a indicação foi acatada por unanimidade. 67 

Estiveram presentes, nesta reunião os Conselheiros abaixo relacionados, e estiveram ausentes: 68 

Profª Nádia Magalhães da Silva Freitas, Prof. Patrício Antonio Peres Flores, Sr. Pedro Coelho de 69 

Brito, Prof. Ozimar de Lima Coutinho,, Profª Geysa Alves Pimentel, Prof. Francisco de Paula Brito, 70 

Prof. Antônio Tolrino R. Veras, Prof. Paulo Afonso da S. Oliveira, Prof. Carlos Augusto Matos de 71 

Carvalho, Profª Laudicéia Normando de Souza, Profª Liana Brittes e Profª Gildeci Alves de Lira. 72 

Nada mais foi acrescentado, às nove horas e vinte minutos o Presidente encerrou a reunião, 73 

agradeceu a presença de todos e eu, Elza Maria Pereira de Ataide, Secretária dos Conselhos 74 

Superiores, lavrei a presente ata que vai  assinada por mim e por todos os presentes. 75 

Prof. FERNANDO MENEZES (p/ Prof. Carlos Alberto de S. Cardoso)_________________________ 76 

Prof. GERSON HARUO INOUE     __________________________ 77 

Prof. CARLOS ALBERTO  DE SOUSA  CARDOSO  __________________________ 78 

Sr. MANOEL ALVES BEZERRA JÚNIOR   __________________________ 79 

Profª NEUSA M. B. MOTA (p/ Profª Maria de Nazaré B. Silva) __________________________ 80 

Prof. ANTÔNIO ALVES DE MELO FILHO    __________________________ 81 

Profª EDNALVA DANTAS  R. S. DUARTE   __________________________ 82 

Prof. JOSELITO DE OLIVEIRA     __________________________ 83 

Prof. LEON TOLSTOI S. FERREIRA    __________________________ 84 

Prof. MARCOS CARDOSO RODRIGUEZ   __________________________ 85 

Prof. JEFFERSON FERNANDES DO NASCIMENTO  __________________________ 86 

Profª SANDRA CÁTIA PEREIRA UCHÔA   __________________________ 87 

Prof. JOSÉ BEETHOVEN F. BARBOSA    __________________________ 88 

Prof. JOSÉ FRANCISCO L. MOURA (p/ Prof. Mauro W. Ferreira) __________________________ 89 

Profª LUCÍLIA DIAS PACOBAHYBA    __________________________ 90 

Prof. ALLAN QUADROS GARCÊS    __________________________ 91 
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Prof. JOSÉ AUGUSTO VIEIRA COSTA    __________________________ 92 

Prof. FÁBIO LUIZ WANKLER     __________________________ 93 

Prof. ROMANUL DE SOUZA BISPO    __________________________ 94 

Profª TERESA CRISTINA EVANGELISTA DOS ANJOS  __________________________ 95 

Profª CRISTINIANA CAVALCANTE FREIRE   __________________________ 96 

Prof. ALBERTO JORGE DA SILVA    __________________________ 97 

Profª ANA ZULEIDE BARROSO DA SILVA   __________________________ 98 

Prof. PARMÊNIO CAMURÇA CITÓ    __________________________ 99 

Profª VÂNGELA MARIA ISIDORO DE MORAIS   __________________________ 100 

Profª ANA CLÁUDIA DO CARMO UCHÔA   __________________________ 101 

Prof. PAULO DE SOUSA GOMES    __________________________ 102 

Profª CÁTIA MONTEIRO WANKLER    __________________________ 103 

Profª TEREZINHA BRASÍLIA  JUNGES (Suplente)  __________________________ 104 

Sra. ELZA MARIA PEREIRA DE ATAIDE (SCS)   __________________________ 105 


